

Regirá en Cuba horario de verano desde este domingo



La Habana, 12 mar (RHC) Este sábado, a las 12 de la noche, comenzará a regir en Cuba el horario de verano al adelantar una hora las manecillas de los relojes, práctica internacional que posibilita un mayor aprovechamiento de la luz solar.

Con la aplicación de esa medida se pondrá fin al actual horario normal en Cuba, vigente desde el primero de noviembre de 2015.

En 1916, durante la Primera Guerra Mundial, naciones de Europa adoptaron el horario de verano con el fin de ahorrar energía, lo cual muchas mantuvieron al concluir la conflagración.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/87051-regira-en-cuba-horario-de-verano-desde-este-domingo>



Radio Habana Cuba